

Herren Bezirksklasse D Gruppe 2 IN/PAF Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord)

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX : SV Zuchering 1937 VII
Montag, 15.01.2024, 20:00 Uhr

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX verliert deutlich gegen SV Zuchering 1937 VII

Mit einem 10:0-Gasterfolg gegen den MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX hat der SV Zuchering 1937 VII am Montag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 2 IN/PAF Nord (Bayerischer TTV - Oberbayern-Nord) gesammelt. Beim MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 1:30 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant in diesem recht schnell beendeten Match war allen voran das untere Paarkreuz.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Nicht so gut lief es für Sichart / Blaschka beim 9:11, 8:11, 8:11 gegen König / Kurle. Rahier / Stäuber hatten danach gegen Lichtenberg / Hüttl bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jürgen Rahier bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Ralf Lichtenberg. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Fabian Sichart beim letztendlich klaren 0:3 gegen Max König. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Franz Hüttl war für Karsten Stäuber letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Dass der unterlegene Heimspieler Stäuber nur 7 Bälle im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Artur Kurle war für Karin Blaschka letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX und des SV Zuchering 1937 VII. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Jürgen Rahier gegen Max König, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Fabian Sichart verlor danach sein Match gegen Ralf Lichtenberg unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Ohne Satzgewinn für Karsten Stäuber verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Artur Kurle. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 0:9. Trotz Blitzstart verlor Karin Blaschka ihr Spiel gegen Franz Hüttl letztlich mit 11:9, 10:12, 9:11, 6:11. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Hüttl nun 4 Siege, bei 4 Niederlagen aus. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis wird der MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX am 18.01.2024 gegen den FC Gerolfing 1930 IV versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 19.01.2024 gegen den MTV 1881 Ingolstadt VII mitnehmen.

Statistik:

MTV 1862 Pfaffenhofen/Ilm IX

Doppel: Sichart / Blaschka 0:1, Rahier / Stäuber 0:1

Einzel: J. Rahier 0:2, F. Sichart 0:2, K. Stäuber 0:2, K. Blaschka 0:2

SV Zuchering 1937 VII

Doppel: König / Kurle 1:0, Lichtenberg / Hüttl 1:0

Einzel: M. König 2:0, R. Lichtenberg 2:0, A. Kurle 2:0, F. Hüttl 2:0